
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
ESTADO DE SANTA CATARINA

GABINETE DEPUTADO
MÁRIO MOTTA

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA
 
 
 

 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do Art. 41 da
Constituição do Estado, c/c o Art. 197, do Regimento Interno deste
Poder, requer, após deliberação do plenário, que seja encaminhado
ao Secretário de Estado da Educação, pedido de informação nos
seguintes termos:
 

 
- Considerando que o uso de computadores possibilita o

acesso a conteúdos educacionais digitais, o desenvolvimento de habilidades
tecnológicas e a interação dos estudantes com ferramentas que são fundamentais no
contexto atual;

 
- Considerando que a inclusão desses equipamentos no

laboratório de informática contribuirá significativamente para o aprimoramento do
ensino e aprendizado nas escolas estaduais catarinenses, refletindo em um impacto
positivo no desempenho acadêmico dos nossos alunos; e

 
- Considerando que, por meio do SGP-e, foram localizadas

diversas solicitações de escolas estaduais requerendo computadores para comporem
os seus respectivos laboratórios de informática, devido a tais estruturas já estarem
totalmente adequadas para recebimento dos equipamentos.

 
Diante desse contexto, solicitam-se os seguintes

esclarecimentos:
 
i) Quantos computadores novos, entre desktops e notebooks,

se encontram parados atualmente no almoxarifado central da Secretaria de Estado da
Educação (SED/SC), bem como nos almoxarifados das coordenadorias regionais?

 
ii) Quantas atas de registros de preços destinadas à

aquisição de computadores desktops e/ou notebooks estão atualmente em vigência?
Caso haja, informe o número dos processos SGP-e que resultaram em tais atas?

 
iii) Quantos procedimentos autuados no SGP-e estão em

andamento visando licitar a compra de novos computadores desktops e/ou notebooks?
Caso haja processos em curso, informe os respectivos números do SGP-e? e

 
iv) Quais os motivos para haver dezenas de laboratórios de

informática aptos a receberem computadores nas escolas estaduais, mas que, mesmo
após diversas solicitações de seus diretores, ainda continuam aguardando há meses -
e até anos - pelos equipamentos?
 

 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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